

## 初めまして

2011.08.31

初めて来ました。。よろしくお願ひします。。。

# 王 華一さんの日記

ウォォォ！やる気まんまんだぞ！

2011.10.17

どういふことだっけ。。。一週間まえのこの時点、僕は絶対日記を發表した。だけど、今なんでなにもない？今日の日記何とかぼっちり發表させてくれ、神様。。。

もう一ヶ月経った、（なんかもう全然日記の感じじゃねえよ、まったく月記の感じだ。。。）先日あんまり日記をかかなかったって申し訳ございません。

秋田北高の生活がはじまったばかり定期試験ってヤツ勝手に来た。だから最初の弐週間私必死に試験のために支度しちゃった。うれしく感じさせたことに、ぼくは恐ろしくない成績を取った。ははは、さすが俺だよ！

だが、やがて修学旅行は海外に行くことを知った、そのあとまったく萎えてきた。本当に落胆させちゃった。（北高の活動の時間はおかしいと思うんです、運動会や文化祭などととくに終わっちゃいました！がっかりするね〜）

でも ぶうぶう文句をいってばかり何も変わらないじゃん。

だから、今日から俺が生かされた！やる気満々になっちゃた。最近ずっと11月の県内バスケ大会に準備しといた。

バスケ部の皆 一緒に ベスト4制覇するぞ！

これは日本語で投稿されたものです

## 最悪！！

2011.10.22

おとこだから、泣くな!!! 今さき、日記をそろそろ終わったところ、うっかりどこかを押しちゃった。。。とんでもなことになっちゃった、日記なくなった。。。 (気絶

もうとっくに眠くなってしまったから、今日いったんここまでだ。(全然栄養がない日記をかいて、申し訳ない、死ぬ覚悟でも支度しちゃった、いつもこんなことにふざけられて、俺は馬鹿か! おっさんか! めそめそしている。。。)

これは日本語で投稿されたものです

## エッセー

2011.11.13

確かに毎日毎日、いろいろなことあった;心も様々な感覚に満たされつつある:喜んだり、焦ったり、困難に向かって何度も自分は自分自身に『しっかりしろ』って告げたりしている。僕は信じてる、こんな事をずっと信じてる、まっすぐ前の道を踏んだつもりけど、いつの間にか傷ついたり泥まみれになったりしちゃった、このころ一心不乱に突き走ったら傷はどうせ傷跡になって、泥も一緒に乾いて落ちちゃうって。妖艶な美しささえ感じさせる黄昏はいつも面倒な一日が終わる時に浮かれて来るでしょ?だから、僕は諦めないで明るい方向に向かって走ってる。

以上の偉そうなことは建前だけだ、皆気にしないで、これから日記の内容を仕掛ける。(気楽に喋るよ、敬語使わないよ、ため口だよ~)

俺はね、自分自身から日記を書きたいんだけど、だが毎日疲れるよ、うそつけないよ、本気だ。そして体も心も。部活の練習にもうなれてきたが、あんまり会話しないなあ他人と。。。練習中私語禁止って言う鉄則があるから、皆それを従う。しかも留学生の原因でたくさんの試合に出れない、つまりある専門の練習するとき俺はそばに一人ぼっち立っている、やけに水臭いなあ~と思う。(時間無駄に使うよ、んなことすれば。。。自分は家にテレビを見たほうがいいじゃん) どうしよう?あ~~~

今日 俺は一番目の『髪の毛切る日』を迎えた、美容院の先生は面白かったし、手わざも見事だししかもやすいだよ~〔髪の毛って、今まで大体三ヶ月たくわえてるね、目覚めるとき自分の寝癖にびっくりしたのはもうとっくに茶飯事になっちゃった。だから、決めた!切ろう!)

三日間後誕生日だ、俺はそろそろ17になっちゃうよ。美容院から出た後、母さんについてスポーツショップへ行った、母さんはプレゼントとして素敵なふくをかってくれました。すごくうれしかった!

さあ~これじゃ終わり、昼ごはんは俺を待っているよ、あ!香ばしい空気が漂って来た、、、ばいばい

これは日本語で投稿されたものです

## グッド機嫌

2011.11.19

誕生日はもうとっくに終わったけれど、誕生日当日みたいな心情が今まで残っている、何ていうか、すごく嬉しいだ。誕生日の日僕は友達からも、先生からもお祝い十分取ってもらいました。その朝、一番目の祝辞は焦健さんからだった、その後学校にはいっぱいプレゼント獲得した。(大体めしですけど)でもこれまではクライマックスじゃありません、その一日の見せ場は家で交流中心の先生たちから送られたプレゼントヲもらう時、皆の写真もついてるよ、今元気かなあ〜

その日の直後皆から来る祝いメールがどんどん増えてきた、かんどうしたよ。

今日更に父さんと母さんと兄さん一緒焼肉を食べに出かけた、すっごくおいしかった。(からったけど)これから、機嫌を嬉しく維持しようと思うデス。 以上

これは日本語で投稿されたものです

### 僕には関係なく、忙しくもないけれど

2011.12.04

先週の金曜、バスケの新人大会が始まった（試験を一日逃したから、明日とあさってにまた試験を受けるんだ）試合には、僕は参加できなかった。。。ベンチで。。。二日間。。。はあ 2勝2敗 準決勝には届かなかった。

でも皆頑張った 怪我もたくさん。。

これからの練習はもっときつくなるだろうな 僕も頑張ろう

## 試験後

2011.12.10

漢文は巻き返したよ 前回より20点上がった

数学は一位みたい 物理、世界史と古典は欠席した（バスケット部の試合で） 現代文はまた時間が足りなかったけど、成績はまあまあ。。。日本史の結果は来週出る

今天洗了露天温泉 雪が降った。。。あさって、家に台湾からの留学生が3人来る。。。3日間泊まるって

来月も一人来て 二か月いるらしい 賑やかになるなあ

これは日本語で投稿されたものです

## 久しぶりだわ！

2012.04.06

やっほー！久しぶりだわ！皆に忘れられないように筆を走らせ、日記をかいたんでーす。

まず先生にお謝りします。課題が書いているプリントをなくしたので、ぐずぐずして、何週間前提出したはずの課題を最近ようやくでかしました。中間研修のことを文章にしたとき、あまりの興奮感で変なことばかり書きちゃったんで、放送部の後輩に添削してもらったとき大爆笑を起こし、「これ本当に新聞に載せるのですか」までと問われた。。。しばらく運動してないからかなあ、足と膝の調子がチョッと悪かった（すねているかな、下克上なのか）ので、放送部に入ったのだ。前も何回見学したことがあるんだけど、バスケの練習だけでへたばる俺はさすがに入りたくても入る暇がなかった状態なのだ。でも、当分人が人なので、それに、残る時間には、精一杯に生活を送ろうとするから、なんとか両立したいんだ。

春休みはあっという間に御しまいになった。完全に無勉だったけど、充実に過ごしたといえるのだろう。（弁論大会の決勝出場権を。。。祈願中）新しいクラスに面白いキャラめっちゃ揃った、時にはウザイと感じさせるくらい賑やかな雰囲気。。。。

（p s 一万字を省略、ご覧している皆様の想像力次第です）以上です。

これは日本語で投稿されたものです

## slumdunk

2012.04.08

最近とんでもないぐらいことが分かってきたんだ。slumdunkという漫画の中に「全国連続制覇の王者」とあがめられている名門バスケットチーム『秋田山王工業』の正体はなんと秋田県内の能代工業高校だ！！それに再来週この生きる伝説との試合があるの、出場できればなあ！

血が！！ぐらぐらと沸騰してるや！

これは日本語で投稿されたものです

### 母のこと 大好き

2012.05.13

母は私の誇り 私も絶対母の誇りになるように 誰にも遜色せずに 生きていきますぜ

最後二ヶ月には自分なりのペースで円満に留学生生活を終わらせてやります。

これは日本語で投稿されたものです

いってて

2012.05.20

僕は足の態勢が全快していないというのに練習にもどった王華一である。とどのつまり、意地の強すぎる塊です。。

この一週間新入生向けの発表に没頭し部活を休めたゆえに、いきなり練習に引き戻された体も拗ねてるかな 要するに前くじいた足をもっかい「くぎっ」と。。。挫きました。

せっかく取材をしにきた中原さんと野沢さんにすみませんでした。とはいえ、「諦めてたまるか」という意地が勝っているように感じたので、アイスバッグで冷やかしてから、サポーターを付け直し、靴紐を引き締められるだけ引き締めました。歯を食いしばっても二クォータまではさすがに足の負荷に來られて、退場した。残念だったけど、目前何とかあしを静かにしないと。。

これは日本語で投稿されたものです

## 何もかも後ろ髪をひかれる思いで

2012.07.05

死ぬほどかえりたくない、いや、死んでも帰りたくない、いや、死んだら帰らせないでくれない？ というのは言葉遊びではなく、実感です。帰国を二週間に迎える私の実感です。

いろいろなことに「もっと頑張っていればよかったのに」、『まだまだ全力を尽くしていない』と最近はつづく感じてきました。でも悔しくはないです。前向きでいてこそ楽しく生きていけるでしょう。

。。。ちよつ待つて。。。あくびしていました。最近過労のせいで頭はpcからファミコンレベルまでに退化してしまいました。休眠させてもらえませんか、あ？ 日記中途半端？ んなわけねえだろう、これはシリーズのその一ですぜ。あ、また何？ 次のパートはいつ書くつもりなのって？ したこっちゃねえよ ともかくにも、最後まで頑張りたいです。 以上は複線だけで、読者諸君にムカつかないでほしい~ つづく